

27. Abfischfest am Bruneiteich

Karpfen, königliche Hoheiten, kulinarische Köstlichkeiten und kalte Füße

VON PETRA POLLAK

HEIDENREICHSTEIN. Bereits zum 27. Mal fand am Bruneiteich bei Heidenreichstein das Abfischfest statt. Auch dieses Mal zog es wieder massenhaft Besucher an. Hat man dabei doch die einzigartige Gelegenheit, den Fischern bei ihrer schweren Arbeit über die Schulter zu schauen und viel Fachwissen zu erfahren. Kulinarisch wurden die Gäste mit Karpfenkaviar, Karpfen-Sushi, Steckerlforellen, Mohnnudeln und vielem mehr verwöhnt. Dies ließen sich auch nicht die Vizepräsidentin der Landwirtschaftskammer NÖ, **Andrea Wagner**, Nationalrätin **Martina Diesner-Wais**, Landtagsabgeordneter **Michael Bierbach**, die neue Bezirkshauptfrau **Renate Giller-Schilk**, Bürgermeisterin **Alexandra Weber**, ihr Vize **Michael Christoph**,



Bürgermeisterin Alexandra Weber mit einem Karpfen.

Brauereichef **Karl Tojan**, Unterwasserreich Schrems-Geschäftsführer **Thomas Kainz**, und viele mehr nicht entgehen.

Gefeiert wurde auch, dass die Waldviertler Karpfenteichwirtschaft heuer von der Welternährungsorganisation (FAO) der Vereinten Nationen als landwirtschaftliches Weltkulturerbe ausgezeichnet wurde – als einziges Aquakultursys-



Theresa und Franziska genossen das Spektakel.

Fotos (2): Petra Pollak

tem Europas! Ein lebendiges Weltkulturerbe, das zeigt, wie nachhaltige Fischzucht, Biodiversität und jahrhundertealtes Wissen international Vorbild sind.

Ein weiterer Höhepunkt war die Krönung der Produkthoheiten. **Theresa Edinger** darf sich ab sofort Karpfenprinzessin nennen und **Michaela Altmann** wurde zur Karpfenkönigin gekrönt.

Komödie feierte eine fulminante Premiere

PÜRBACH. „Die Tragik mit der Komik“, geschrieben und inszeniert von **Viktoria Schubert**, feierte am 23. Oktober einen fulminanten Auftakt im Wald4tler Hoftheater. Auf der Bühne begeisterte das Duo **Christoph Fälbl** und **Michelle Härle** das Premierenpublikum, darunter Kameramann-Legende **Walter Kindler** und seine Gattin, die renommierte Filmeditorin **Ingrid Koller**, sowie Schauspieler **Andreas Steppan** mit seiner Frau.



Andreas Steppan, Viktoria Schubert, Moritz Hierländer.

Foto: Johannes Bode

Die absoluten Experten für den Ankauf seltener Waren

Wiener Tafelsilber oder ein Porzellan-Service von der Großmutter, ein schöner Familienschmuck oder ein liebevoll gehütetes Gemälde – mit all diesen Erbstücken ist man dann bei ronny-hartmann.at richtig. „Viele unserer Kunden wissen oft gar nicht, welche Schätze sich in ihrem Haus verbergen“, sagt Ronny Hartmann, Inhaber des Handelshauses Hartmann. „Sie denken zum Beispiel bei einem alten Pelzmantel: 'Der ist doch gar nicht hochwertig, dafür bekomme ich nicht viel.' Doch oft schlummert ein ungeahnter Wert in diesen Waren.“ Um diesen zu bestimmen, steht im Handelshaus Hartmann ein gutes Team und ein breites Equipment zur Verfügung. „Wir arbeiten seriös. Jeder kann mit uns telefonisch einen Termin vereinbaren, dann kommen wir zum



Spezialist für unentdeckte Schätze: Ronny Hartmann. Foto: Hartmann

schnellstmöglichen Zeitpunkt – unabhängig vom Standort“, so Hartmann. „Wir schätzen die Ware fair und der Kunde kann sich frei entscheiden, ob er verkaufen will.“ WERBUNG

MEHR INFORMATION

Tel. 0650/584 92 33
ronny-hartmann.at

Besser hören in Zwettl & Horn.

NUR FÜR
KURZE ZEIT:

-15 % Rabatt

auf Hörgeräte
der neuesten
Generation.*



QR-Code
scannen &
Termin online
buchen

Neuroth-Fachinstitute

Zwettl · Weitraer Straße 45 · Tel.: 02822/51 618

Horn · Hauptplatz 20 · Tel.: 02982/90 980

neuroth.com

*Bis zu -15 % Rabatt ab der Stufe 3 Smart. Aktion gültig bis 31.12.2025. Nicht mit anderen Aktionen & Rabatten kombinierbar. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Einlösbar in allen Neuroth-Fachinstituten in Österreich.



NEUROTH
BESSER HÖREN · BESSER LEBEN